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相关链接

□本报综合消息

今晚，中国国家足球队将在呼和
浩特迎战乌兹别克斯坦队，这是国足
在亚预赛开始前的 3 场热身赛之
一。央视体育频道今晚7：20直播本
场比赛。

本场比赛，中国队主帅卡马乔将
考验更多年轻球员，新人王永珀、武
磊、郎征、姜至鹏和杨善平或许会得到
更多的出场时间。

昨日下午，在赛前新闻发布会上，
卡马乔表示他没说过国足进不了2018
年世界杯。

之前，卡马乔在接受媒体专访时
坦言，中国队肯定无法进入2018年世
界杯。发布会上有记者就这个说法再
次提问，卡马乔却进行了否认：“我不
知道你是从哪里得知这个消息的，我
没有说过中国队进不了2018年世界
杯，中国队为什么进不了呢？我没有
说过这些话。”

在被问及队中的多名恒大国脚是
否过于疲劳时，卡马乔说：“现在应该
是队员状态最好的时候，而不是一个
疲惫的阶段，恒大联赛排名第一，亚冠
也打得非常好，这跟其他国家联赛情
况也是一样的，所以我们招入了很多
恒大的球员。”

在谈到新人的使用时，卡马乔
说：“接下来3场热身赛，我会尽力让
所有新队员都上场比赛。3场比赛都
在FIFA比赛日，我们只有努力去工
作，尽力去完成比赛，才能让我们的
能力和信心提高，每场比赛都是重要
的比赛。”

乌兹别克斯坦队主帅：
中国男足年轻有活力

□新华社呼和浩特6月5日电（记者
王春燕 梁金雄）

5日，中国国家男子足球队与乌兹
别克斯坦队的赛前新闻发布会在呼和
浩特市喜来登酒店举行。乌兹别克斯
坦队主帅卡西莫夫表示非常重视这场
热身赛，对中国队的印象是“一支年
轻、有活力的队伍”。

“这场比赛非常有意义，马上要赴
韩国参加巴西世界杯的亚洲十强赛，
我们对本场比赛非常重视。”卡西莫夫
说。乌兹别克斯坦队11日将客场挑战
韩国队，目前乌兹别克斯坦队列 A 组
第一，领先第二名韩国队1分。

卡西莫夫对中国队的印象是“中
国队的球员很年轻，队伍很有活力，
有一定的实力。与韩国队相比，中
国队的特点就是年轻，但是中国队
的教练团队很有经验”。

□据 新浪体育

都说父亲是女儿上辈子的情人，
这话一点不假。退役后有更多时间陪
自己宝贝公主哈珀的贝克汉姆就放出
话来：“哪个家伙也别想约我的公主哈
珀。”贝克汉姆的爱女护女之心一目了
然，但是贝帅，你不觉得这话说得有点
早吗？

在3个男孩接连出生后，贝克汉姆
和维多利亚夫妇就曾多次表示，两人
的心愿是家里能够再添一个美丽的公
主。而当最终如愿以偿生下“小七”公
主哈珀后，他们果真对她的疼爱超过
了前面3个男孩。从哈珀不到一岁开
始，维多利亚就给她各种潮流时尚的
打扮，每次在街上被记者抓拍，哈珀必
定是不同衣服和不同造型，甚至连带
蝴蝶结的发卡，都已经有几十个不同
的颜色。

父母的精心照料，加上天生优良
的基因，“小七”公主不到两岁就已经
显露出日后成为“白富美”的潜质，而
且她小小年纪就已经完全习惯了当
明星的生活，在街上经常会在镜头前
摆摆POSE，很招人喜爱。而在贝克
汉姆的思维中，自己的女儿要过上宛
如童话中公主的生活，住在戒备森严
的塔楼中，不让男人随便靠近，更不
允许她早恋。当被记者问到如果自
己的女儿有一天和人约会时，贝克汉
姆说：“绝对不会，她不会出去，她将像
睡在高塔中的公主(格林童话中的长

发公主)一样。”
贝克汉姆的大儿子布鲁克林已经

14岁，二儿子罗密欧10岁，小儿子克
鲁兹已经8岁，所以贝克汉姆已经将主
要精力放在22个月大的“小七”公主身
上。“有一个女儿是完全不同的事情，

我不是说我更爱自己的女儿，但是男
孩们就应该独立一些。”从贝克汉姆的
这番表态来看，他将会把主要的精力
放到女儿身上，看来哪个男孩想约“小
七”公主，事先都得经过贝克汉姆这一
关了。

□据 新华社北京6月5日电（记者 李
嘉 汪涌）

中国女子水球队在5日进行的国
际泳联世界女子水球联赛总决赛半
决赛中以9∶7战胜了伦敦奥运会冠军
美国队，晋级决赛。中国队在决赛中
的对手是俄罗斯队。

谈到本场比赛胜利的关键，中国
队的俄罗斯籍主教练克雷门诺夫表
示，今天队员们信心十足，战术多变。

“我们换了4个战术，针对美国队
身材高大的特点，发挥我们队员灵巧
的优势。”他说，“这是一场很高水平
的比赛，我们发挥得非常好。”

中国队著名的美女球员马欢欢
赛后说：“战胜美国队特别开心，士气
大涨。以前我们从未在正式比赛中
战胜过美国队，这次连续两次打败了
她们。”

中国队在本次的世界水球联赛
总决赛中发挥出色，在小组赛阶段曾
凭借点球大战以16∶15战胜美国队。

我女子水球队
两胜奥运冠军

□新华社杭州6月5日电（记者 夏亮）

结束了高原训练之后，浙江游
泳队一行便马不停蹄地飞往北京，
参加为期一个多月的国家队集训。
和此前参加高原训练一样，人群中
唯独不见孙杨的身影，而孙杨的缺
席，也再度引发媒体关于师徒二人
反目的猜想。

对于孙杨留守杭州独自训练的
原因，浙江体育职业技术学院随后发
表了声明，声明称孙杨的训练依旧是
在教练朱志根制订的计划下进行。
然而这项声明并没有打消人们对于
师徒二人关系的猜测。

浙江体育职业技术学院副院长
张亚东在接受采访时说，上次孙杨不
上高原集训，是学院的决定，“这次是
因为身体原因，孙杨这两天一直在挂
盐水，他会参加在北京的集训”。

孙杨为何不来
学院表示其因身体原因
推迟赴京训练

□记者 谢磊 通讯员 刘杰

本报讯 2013年河南省青少年跆
拳道冠军赛昨日在洛阳师范学院体
育馆结束，我市选手分别在4个级别
的比赛中称雄。

本届比赛为期8天，全省18个代
表队参赛。比赛分设男、女甲乙丙6
个组别，每个组别又设有7个至8个
重量级。此次，我市共派出64名队员
参加所有组别和重量级的比赛。

经过激烈角逐，我市选手晋英
钊、马思源、孙增辉、胡明越分别在男
子乙组58公斤级、68公斤级，男子丙
组63公斤级和女子甲组57公斤级的
比赛中夺得冠军。

省青少年跆拳道冠军赛结束

我市选手收获四金

今晚，国足出战热身赛
央视19：20现场直播 卡马乔称尽力让新队员上场

谁都别想约我女儿小贝
放话

小贝与女儿哈珀

卡马乔在新闻发布会上（全体育）


